

Agrupación Cumaragua, Venezuela

Agrupación Cumaragua nace en Venezuela hace quince años, con la intención de reunir desde los acordes de la amistad, un sentir de armonías, que habita en la música de esta tierra y que es sobre todas las cosas: creatividad, poesía y una fuerza imponente como los tepuyes, brillante como el relámpago del Catatumbo e infinita como el mar cuando besa las playas de Oriente. Cumaná y Aragua (Cumaragua) se abrazan en este encuentro con la intención de darle una nueva aproximación a la música tradicional venezolana, desde la inspiración que inicialmente impulsa Luis Laguna y aquellos grandes maestros de la época.

Agrupación Cumaragua integrada por Ali López (Mandolina /Bandola llanera), Joel Guerrero (Cuatro), Angel Aguilera (Flauta/2da Mandolina), Ramón Blanco (Bajo) y Regulo Castellanos (Guitarra) ofrece un repertorio en el que las composiciones de grandes exponentes de nuestro gentilicio musical, se unen a las producciones creativas nacidas de sus integrantes quienes ofrendan su venezolanidad en arreglos, composiciones e interpretaciones propias de esta agrupación. Desde Venezuela que es amistad y con la música como discurso, he aquí nuestra Agrupación Cumaragua. Gracias por unirse a nuestro canto.